

Der ambulante Pflegedienst LebZeit infomiert!

Fortschritte und Herausforderungen in Holte-Lastrup

In den letzten Monaten erlebte unsere Einrichtung in Holte-Lastrup eine dynamische Entwicklung. Dank der fast abgeschlossenen Sanierungsarbeiten konnten wir kürzlich schnelle Hilfe leisten, als in der Umgebung ein Seniorenheim geschlossen wurde. Die 36 betroffenen Bewohner benötigten dringend eine neue Unterkunft. Unsere Kapazitäten haben es uns ermöglicht, neun von ihnen bei uns willkommen zu heißen.

Flexibilität in der Not

Obwohl der ursprüngliche Plan war, unsere Senioren aus dem Erdgeschoss in die fertigen Apartments im Obergeschoss umziehen zu lassen, hatten die dringenden Notwendigkeiten Vorrang. Durch schnelle und gut koordinierte Anstrengungen konnte der Umzug der neuen Senioren rasch bewältigt werden. Wir freuen uns, dass alle sich gut eingelebt haben und die Hilfe in der Not zu einer warmherzigen Begrüßung geführt hat.

Fortsetzung der Sanierungsarbeiten

Mit der erfolgreichen Integration der neuen Senioren planen wir nun, die Sanierungsarbeiten in der unteren Etage schrittweise fortzusetzen. Auch wenn der Zeitplan nun länger erscheint, sind wir überzeugt, dass das Wohl der Bewohner immer an erster Stelle steht. Die Unterstützung in einer solch dringenden Situation zeigt das Engagement und den Zusammenhalt unseres Teams.



Spannende Vorträge in Holte-Lastrup

Am 4. September hatten wir das Vergnügen, Ella Mielke und Martin Böddeling bei uns willkommen zu heißen. Die beiden Diplom-Rechtsanwälte vom Amtsgericht Meppen hielten einen faszinierenden Vortrag über Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht. Über 35 Teilnehmer kamen, um von den echten Fallbeispielen zu lernen, und viele nutzten die Gelegenheit, informative Broschüren mitzunehmen. Ein großes Dankeschön an unsere Referenten und alle Beteiligten! Der nächste Vortrag ist für den 15. Oktober geplant. Hier werden zwei Mitarbeiter der AOK über das Thema Pflegeversicherung und pflegende Angehörige referieren. Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldungen bitte unter: www.lebzeit.info.

Wir sind stolz auf das Geleistete und danken allen herzlich, die zur erfolgreichen Umsetzung dieser außerordentlichen Herausforderung beigetragen haben. Selbst in herausfordernden Zeiten bleiben wir unserem Ziel treu, eine hohe Lebensqualität für unsere Senioren sicherzustellen.



Durch weiteres Gespräch mit Ulrich wie auch mit seiner Frau, suchen wir nach weiteren Möglichkeiten, dass er ein erfülltes Leben führen kann.

Durch die wunderbare Technik dieser Kegelbahn (umwandelbar in eine Kugelbahn) können wir jetzt für Menschen mit Demenz nachmittägliche Kegelrunden im KiekWiet

Büro, Hopfenmarkt 1 in Haselünne, anbieten.

Der nächste Termin ist am Freitag, den 07.11.2025
Ich freue mich über reges Interesse!

Anmeldungen gerne über Telefon oder per Email an:

Birgit Hebbelmann
hallo@kiekwiet.de
0152/ 56320893
www.kiekwiet.de

